

XPRESS

Bersamaan Digelarnya Debat Kandidat Putaran Kedua Malam ini, Cawako Marfendi Ultah ke,- 61

Linda Sari - BUKITTINGGI.XPRESS.CO.ID

Nov 16, 2024 - 16:40



Barakallah fii umrik Buya Marfendi

Bukittinggi,-Menjelang Debat putaran kedua yang akan di gelar KPU Kota Bukittinggi yang bertempat di Balai Sidang Hatta pukul 17.00 Wib, Sabtu,

16/11/24 malam ini, Puluhan pendukung Paslon Nomor urut 1 Marfendi Fauzan menggelar acara makan bersama sekaligus Rayakan Hari Jadi ke-61 Buya Marfendi.

Kegiatan tersebut dilaksanakan pada Posko utama relawan Marfendi Fauzan jalan by pass Bukittinggi, dengan dihadiri sejumlah tim relawan dan pendukung Paslon Nomor 1.

Dalam sambutannya Buya Marfendi menjelaskan, Umucapan terima yang sedalam dalamnya kepada pendukung dan terkhusus kepada warga Kota Bukittinggi atas doanya, tepat pada milad ke 61 ini dan sembari menjelang debat ke 2 yang di selenggarakan oleh KPU malam ini kita mengadakan diskusi, menampung aspirasi kira kira apa yang akan di sampaikan saat debat malam nanti

" Pada debat sebelumnya kita menyampaikan sesuai dengan fakta yang ada, warga Bukittinggi saya kira bisa menilai mana dan apa program yang baik dari kita untuk mewujudkan Kota Bukittinggi yang bermartabat" papar Marfendi.

Lanjut dikatakannya, Cawawako Fauzan Haviz mengucapkan Selamat milad ke 61 mudah mudahan pada moment ini Buya Marfendi bisa mewujudkan Kota Bukittinggi yang di dambakan oleh seluruh masyarakat Kota Bukittinggi, dan pada saat debat nanti bisa menyampaikan program kita dengan baik.

Selanjutnya, Dimas Mahasiswa Fakultas Hukum UMSB Bukittinggi," ia sangat mengapresiasi kegiatan ini karna kita bisa memberikan masukan terkait banyaknya kekurangan Kota Bukittinggi saat ini.

" Saya mewakili masyarakat Kota Bukittinggi, sangat menginginkan pemimpin yang inklusif yang dapat mengayomi masyarakat ke arah yng lebih baik" ucapnya.

Sementara itu dalam diskusi menjelang Debat Putaran ke 2 nanti malam masyarakat banyak memberikan masukan terkait tata kelola Kota Bukittinggi, dari segi keamanan kenyamanan serta peningkatan ekonomi masyarakat Kota Bukittinggi.(**).